



Los descubrimientos desarrollados en St. Jude ayudan a niños de todo el mundo, como Miguel.

Miguel was diagnosed with retinoblastoma, a type of eye cancer, in both eyes, his mom Liliana obtained a referral to St. Jude Children's Research Hospital® "I felt like a weight was lifted from my shoulders," she said. Treatments invented at St. Jude have helped push the overall childhood cancer survival rate from 20% to more than 80%. We won't stop until no child dies from cancer.

el Latino Semanal
el Latino
SEMANAL

Clasificados

SOLO
\$9'95
Por 2 semanas

el Latino
SEMANAL

Published by: CIRCULATION
VERIFIED

El Latino Semanal Inc.

El Latino Semanal, Inc.

PUBLISHER

Mr. José R. Uzal

National Sales Manager

Sra. Olga Vazquez

561-689-2018

Relaciones Comunitarias

El Latino Publishing

Diseño Gráfico

EL Latino Enterprises

561-310-5333

Manager de Circulación

Sr. José Zamora

561-951-4983

DIRECTOR DE VENTAS

Sr. Eduardo Monzon

561-255-3209

Para Anunciarse

Tel.: (561) 310-5333

El Latino Semanal

Editado en West Palm Beach, FL.

Derechos Reservados,

El Latino Semanal, INC. 2018

www.ellatinodigital.com

1419 Shirley Court,

Lake Worth, Florida 33461

el Latino Semanal is published weekly.

Periodicals postage paid at West Palm Beach, Florida

The first copy is free, additional copies are at \$1

ACTUALIDAD

Palm Beach

WWW.ELLATINODIGITAL.COM

El orgullo LGTBI se moviliza en Cuba con pegatinas en lugares públicos

Los activistas LGTBI+ y las Iglesias han emprendido, cada grupo en su trinchera respectiva, una larga batalla en previsión del nuevo Código de Familias en Cuba. A las campañas de firmas organizadas por los sectores religiosos contra el matrimonio igualitario, responden las acciones en espacios públicos por el Día del Orgullo, este 28 de junio, de una comunidad que defiende sus derechos a golpe de pegatinas y de carteles en todo el país.

"Macondo (Cuba) necesita ser coloreada, no estamos imponiendo absolutamente nada, queremos lo que otros ya tienen. Aquí todos sufrimos persecución en algún momento de la historia hasta que finalmente salimos del hueco de donde estábamos", cuenta desde Sancti Spíritus Dennis Valdés Piñar.

El activista lamenta la posición de las Iglesias que, a su juicio, utilizan a menores de edad para compartir información desacertada sobre la verdadera finalidad del nuevo Código de Familias. "Nadie necesita derechos divinos, queremos derechos legales", argumenta.

Desde hace años la comunidad LGTBI+ exige al Gobierno cubano la aprobación del matrimonio igualitario, cuya inclusión en la Constitución de 2019 se vio frustrada por el debate generado. Este derecho puede quedar incluido en el Código de Familias que se está elaborando actualmente y se someterá a consulta popular. En este contexto, el colectivo ha lanzado

una campaña para visibilizar sus demandas, "sensibilizar, avivar la empatía y la solidaridad sin importar la orientación sexual".

La idea surge en las redes sociales de la Plataforma 11M [nacida para conmemorar la marcha LGTBI+ duramente reprimida por las autoridades cubanas el 11 de mayo de 2019] y a tono con la propuesta de la activista Dachelys Valdés de repartir en el portal de su casa unas pegatinas con forma de corazones arcoíris que los transeúntes podrían llevarse.

El diseñador Roberto Ramos Mori es uno de los más activos organizadores imprimiendo volantes, carteles y pegatinas para difundir la iniciativa y promover la recaudación para seguir generando material.

"Tenía stickers [pegatinas] de esos, que había adquirido en Alien Cuba (la primera tienda online de productos LGTBI+ en Cuba)", recuerda el activista, que retomó la idea de Valdés y propuso llevar la acción a otros lugares. "Se sumaron las chicas de Alien y aportaron más cosas, para los que fueran llegando", dijo.

A medida que fue creciendo el interés desde distintas provincias, Ramos quiso financiar la impresión de más productos, aunque también se inició una colecta pública.

"Arrancamos el 26 de mayo, alcanzando en ese primer día un presupuesto que nos permitió ir por más y pensar en un alcance nacional de la acción", detalló. La locura fue tal que la Plataforma 11M tuvo que crear un

grupo de coordinación específico para la campaña y una red provincial que contribuye a mover contenido en redes sociales propio de cada territorio.

"El objetivo era ya generar más cursiva sobre las demandas LGBT de cara a la presentación del nuevo Código de Familias, pero añadiendo otras, como la de una ley de identidad de género (promovida por las personas trans) y visibilizando otros temas para hacer la batalla más transversal, como como la lucha feminista y antirracista", añade.

Sus acciones no han encontrado demasiada resistencia ante las autoridades, salvo "un par de encronazos" que "fueron resueltos de manera 'misteriosa'". Uno de ellos, fruto del "chivatazo" de unos vecinos "preocupados por saber Dios qué".

El activista recuerda que el caso más extraño que han vivido tuvo lugar en Bahía, Habana del Este, donde, a pesar de que la policía estuvo a punto de instarlos a abandonar la calle, pudieron quedarse gracias a la intervención de la coordinadora, que pudo convencer a los agentes de la importancia de concienciar sobre los derechos LGTBI+.

Roberto Ramos reivindica la importancia de celebrar el día internacional del orgullo, que en Cuba no se conmemora de manera oficial este 28 de junio, una fecha que el Gobierno considera impuesta desde fuera.

"Recordar que todo empezó el día que una mujer negra trans junto a otro par de amigas dijo: '¡Hasta hoy!' y entraron en forcejeo con la policía. La historia del movimiento LGBT cubano ha pasado por ahí también, por el forcejero con el poder (el real y el que opera de formas más sutiles) y también hemos aprendido a dejar a un lado la quejadera y ser más proactivos, y llevar la batalla en varios frentes", analiza.

El artista señala que en Cuba, a la homofobia cultural, que opera de mil maneras desde que eres niño", se une la institucional. "Las autoridades no son muy receptivas a nada que huela a activismo, pero acá estamos, hemos librado también esas batallas, y hemos ganado terreno y madurez. Eso es importante celebrarlo, y el 28 es el día para ello", sostiene.

En cuanto al enfrentamiento con las campañas de las Iglesias contra los derechos del colectivo, Ramos es menos optimista pero cree que están logrando contrarrestarlas. "Quizás las más agresivas han sido las más replicadas, pero ya uno lo esperaba. Vienen de las mismas denominaciones fundamentalistas que provocaron con su amenaza al Estado que hoy estemos de nuevo en este 'debate'". Sin embargo, también añade que hay muchas Iglesias y muchos cristianos y las reacciones a las demandas LGBT son diversas.

"Creo que hemos sido muy proactivos, hemos arrancado antes de una manera muy diáfana colocando nuestros temas de cara a la ciudadanía en lugares públicos, fuera de las jornadas cubanas contra la homofobia promovidas por el Cenesex, y eso ha estado muy bien", señala.

"Nosotros aclaramos todo tipo

Venda más
Anúncie su negocio en el Latino Semanal
Llámenos hoy 561-310-5333



de dudas. Todos querían stickers para sus celulares, puertas, amigos, familias, bicis, autos... fue extraordinario", añade Denis Pilar, que también considera que la manera en que el colectivo LGBT está trabajando ha movilizado incluso a una ciudad conservadora como Sancti Spíritus.

"Para celebrar el orgullo LGBTIQ, vamos a continuar poniendo el dedo en la llaga", dice Raúl Soublette, director de la Alianza Afro-Cubana, que ha sumado a la movilización a su grupo. Hace unos días, esta comunidad salió a las calles de Cerro, en La Habana, a repartir pegatinas y volante-

tes. "Nos encontramos con personas que se alegraban con lo que hacíamos y se sentían identificadas", pero también con quienes se asustaban. Una mujer, relata, les dijo que no quería una de sus banderas por la diversidad porque eran "cosas contra el Gobierno".

"Nosotros le explicamos, pero no quisiste entender. Esto nos da la medida que hay mucho desconocimiento en la sociedad. Vemos en redes que todo fluye pero en el plano físico, en los barrios, hay mucha gente que desconoce, que no entiende, incluso personas LGBT".

INVITACIÓN A LICITAR
INSPECCIÓN ANUAL, PRUEBA,
CERTIFICACIÓN, REPARACIÓN,
MANTENIMIENTO Y REEMPLAZO DE
SISTEMAS DE ROCIAORES, HIDRANTES
Y BOMBAS CONTRA INCENDIOS
OFERTA NO. 21-15 / AL

El Solid Waste Authority del Condado Palm Beach (AUTORIDAD) solicita a las partes interesadas que presenten Ofertascon el fin de establecer un contrato y obtener precios fijos y firmes para la Inspección Anual, Pruebas, Certificación, Reparación, Mantenimiento y Reemplazo de sistemas de rociadores, hidrantes y bombas contra incendios en conjunto con las especificaciones incluidas en esta solicitud.

La AUTORIDAD ha hecho la transición a un Sistema de E-Procurac a través de Negometrix para la obtención de propuestas de forma electrónica. Los interesados pueden obtener los documentos de licitaciones descargándolos del sitio web de AUTORIDAD en www.swa.org a través de Negometrix. Las ofertas selladas deben ser recibidas por la AUTORIDAD a no más tardar de las 2:00 pm del 28 de julio de 2021 a través de Negometrix. Si es nuevo en Negometrix, inscriba su empresa para acceder a esta y otras oportunidades de solicitud.

Dada la incertidumbre del COVID-19 y su potencial amenaza para la salud y seguridad del público, el Departamento de Compras está cancelando todas las audiencias públicas de licitaciones de productos y servicios.

Cualquier información adicional, comuníquese con el Sr. Angel Lopez, Comprador, a través de correo electrónico a: alopez@swa.org

Se anima a las empresas S / M / WBE a participar en el proceso de licitación.

Westgate Animal Hospital

40 años de Servicio a la Comunidad Latina



Cirugías * Vacunaciones * Dental * Tratamientos Mascotas * Acupuntura

Pedro M. Rivera - Pierola D.V.M

Phone: (561) 683-1222-Fax 561-683-2351

Cita Previa

2440 Westgate Ave, West Palm Beach, FL 33409